

## Las mociones y el turno de ruegos y preguntas centran el debate de la sesión plenaria

**Respetuoso minuto de silencio en recuerdo a José Moral, edil del grupo socialista recientemente fallecido**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 1 de octubre de 2013 - 19:01



Las mociones presentadas por distintos grupos políticos y el turno de ruegos y preguntas centraron el debate y gran parte del desarrollo de la sesión ordinaria del Pleno de la Corporación municipal prieguense correspondiente al mes de septiembre que se iniciaba con un respetuoso minuto de silencio en recuerdo a José Moral Gutiérrez, edil del grupo municipal socialista recientemente fallecido.

Esta circunstancia provocará que en el próximo Pleno tome posesión como nuevo

concejal socialista José Antonio Carrillo Ochoa, tras la renuncia de los dos candidatos que figuraban delante del él en la lista con la que su formación política concurrió a las pasadas elecciones municipales.

En lo que se refiere al Orden del Día, tras dar cuenta del escrito remitido por el Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios, en el que se daba cuenta de las modificaciones estatutarias aprobadas en su Junta General, se daba cuenta de cuatro expedientes relacionados con el cumplimiento de la Ley 15/2012, por la que se establecen medidas de lucha contra la morosidad de las operaciones comerciales, apuntando al respecto durante su intervención el presidente del Área de Hacienda, Miguel Ángel Serrano, que desde el Equipo de Gobierno, “estamos haciendo un esfuerzo para rebajar el tiempo de pago de las facturas a proveedores”.

Tras dar cuenta de dos modificaciones presupuestarias por importe de 72.243 y 1.390,23 euros, en las votaron a favor PP, PA y PSOE absteniéndose IU, “por criterios políticos” según apuntaba su portavoz, Manuel Rodríguez, se aprobaba por unanimidad la modificación del artículo 6 de la Ordenanza Municipal reguladora de la limpieza y vallado de solares, dándose igualmente el visto bueno a los proyectos de actuación para la instalación de antenas de telefonía móvil en Zagrilla y Esparragal, absteniéndose en este caso IU, ya que como argumentó su portavoz, “no se había consultado a los vecinos sobre la ubicación de dichas antenas”, que como recordó Rodríguez, se ubicarán en terrenos pertenecientes al Parque Natural.

Completaban el orden del día la información trimestral sobre la ejecución del presupuesto 2013 correspondiente al segundo trimestre del presente ejercicio, y la aprobación de la ordenanza reguladora del servicio municipal de radio, pasándose al turno de las mociones presentadas por los grupos políticos en los que el debate, por momentos, volvió a eludir temas locales para abordar cuestiones de ámbito autonómico e incluso provincial, como el caso de las presentadas por el PSOE sobre la revalorización de las pensiones o la reforma de la ley de demarcación y planta judicial. Igualmente el PA presentaba una moción sobre la intervención en el Río Caicena y sobre la inclusión de Las Navas en la línea de transporte que unirá distintas

aldeas del término municipal, mientras que por parte de los populares se hacía se volvía a demandar una actuación de urgencia en el socavón de la A-339.

Tras el debate de las mociones, en el que se vivieron los cruces dialécticos más reseñables de la sesión, se daba paso al turno de ruegos y preguntas, en los que el desarrollo de la Feria Real fue uno de los temas centrales.